

Reconocen jóvenes vanguardias, Las Tunas

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 19 Noviembre 2020 16:59

Visto: 967



Reconocen jóvenes vanguardias, Las Tunas. La participación protagónica de la juventud en las diferentes esferas de la vida política, económica y social de Las Tunas, distingue el quehacer de colectivos y comunidades, donde irradian su ejemplo los que reciben la [Distinción Jóvenes por la Vida](#).

El Gobierno en la provincia se une al reconocimiento de la Unión de Jóvenes Comunistas a esos jóvenes que marchan a la vanguardia en la cotidianidad de su labor y en tareas de impacto que asumen con entrega total y responsabilidad, como lo exige el momento.

Al referirse a la Distinción Jóvenes por la Vida, el primer secretario de la UJC Nacional Diosvany Acosta Abrahante expresó:

“Tenemos la certeza de que no podíamos haber escogido un nombre, una denominación mejor para tantos que hoy se suman a todas estas labores de JÓVENES POR LA VIDA, que es también el nombre de la condición que de forma excepcional ha aprobado nuestro Buró Nacional”.

Los jóvenes tuneros, resorte esencial en las brigadas Jóvenes por la Vida

Reconocen jóvenes vanguardias, Las Tunas

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 19 Noviembre 2020 16:59

Visto: 967



Reconocen jóvenes vanguardias, Las Tunas. La juventud tunera no solo se ha destacado en la lucha contra la pandemia, sino en las donaciones voluntarias de sangre, el apoyo al orden interior y las movilizaciones para la [producción de alimentos](#), importantes frentes que han contribuido a fortalecer la organización juvenil, en esta etapa trascendental para el avance y desarrollo de nuestra provincia.

En la actualidad es decisivo el apoyo de los jóvenes a las tareas relacionadas con la nueva normalidad, orientadas por nuestras autoridades. Tanto las organizaciones estudiantiles como los movimientos juveniles participan en la orientación a la ciudadanía sobre la importancia de las medidas de higiene para prevenir el coronavirus. Estamos librando una batalla contra el nuevo coronavirus, donde prevención y responsabilidad son palabras de orden.

En este combate es admirable el protagonismo de nuestros jóvenes trabajadores y estudiantes en diferentes roles: salvando vidas, en los centros de aislamiento, pesquisando en el barrio, asegurando la producción de alimentos e informando al pueblo.

La condición Jóvenes por la Vida se ha otorgado a más de 600 estudiantes y trabajadores en la provincia Las Tunas y a 15 centros, entre ellos sobresalen combatientes del Ministerio del Interior y las Fuerzas Armadas Revolucionarias, además de otros. Aún se continúa con la entrega, y según información del Primer Secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas en la provincia, más de 300 jóvenes y 12 centros serán estimulados próximamente.

Nuestra juventud es diversa, espontánea y comprometida con su tiempo, que sabe el valor de los principios y desdeña las banalidades que pondera el sistema capitalista. Nuestros jóvenes están entrenados para enfrentar las dificultades y estar presente ante el llamado que haga la Revolución, porque la juventud, en Cuba, es continuidad.

Reconocen jóvenes vanguardias, Las Tunas

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 19 Noviembre 2020 16:59

Visto: 967

#JóvenesPorLaVida del Central Azucarero Colombia fueron reconocidos esta mañana por su aporte decisivo en la etapa más intensa de la Covid.

#SomosCuba #SomosContinuidad

Publicada por [Anier Arnedo Sanchez](#) en [Viernes, 6 de noviembre de 2020](#)